
 

 

 

  第 4号 令和 5年 9月 1日(金) 

  

 

 

 

 

 

 

 

１学期末に実施させていただきました学校評価アンケートのまとめができました。保護者の皆様

にはご多用の中、たくさんの方にご協力をいただきありがとうございました。 

 設問は昨年度と同様、生徒の皆さんには 17項目・保護者の方には 16項目を設定し、ほぼ同じ

内容の設問としました。それぞれの質問項目において、生徒・保護者の方が「そう思う」「まあそう思

う」と評価いただいた数（肯定的回答数）が、全体に占める割合でまとめさせていただきました。 

 私たちは総合満足度ならびに各項目の満足度の目標を８０％に、また『まったく思わない』の割

合をできる限り少なくすることを目標に、取組を継続してきました。今回のアンケート結果では、生

徒の満足度については、設問 1７項目中 14項目が８０％以上に達しました。保護者の方は、16項

目中 11 項目で８０％以上に達しました。今後とも、さらに『そう思う』の割合を高めていく努力をし

ていきます。 

 生徒アンケートでは『個人が尊重され、人権を大切にする教育が行われている』（97.5％）・『楽

№ 内容 
肯定的回答の割合 

生徒 保護者 

総合評価（ 82.8％ ） 85.9％  79.7％ 

１ めざす学校像や学校教育目標を理解している 89.9% 91.2％ 

２ 安心して登校でき、満足して下校できる学校である 93.8% 91.4% 

３ 個性が尊重され、人権を大切にする教育が行われている 97.5% 87.3% 

４ 学力についての評価は、次につなげるステップとなっている 94.2% 90.0% 

５ 学校は整理整頓が行われ、いい環境である 89.9% 88.4% 

６ 友だちと協力し、楽しい学校生活を送っている 97.1% 83.5% 

７ 学校の授業では進んで取り組んでいる（授業がわかりやすい） 97.1% 65.9% 

８ 
学校行事・生徒会活動・委員会活動・学級活動などに積極的に

参加、協力している 82.3% 85.7% 

９ 部活動に積極的に参加している 96.9% 95.0% 

１０ 家庭で規則正しい生活を送っている 81.2% 71.4% 

１１ 平日、家で（学年×10）分勉強している 63.8% 56.1% 

１２ あいさつ（会釈）をしっかり行っている 97.1% 87.9% 

１３ 先生は意見を良く聞いたり、相談にのったりしてくれる 95.7% 87.3% 

１４ 学校は心身の健康について相談できる 87.7% 74.2% 

１５ 学校だより・学年だより等は読んでいる 72.5% 94.5% 

１６ 学校のＨＰは見ている（月に２度程度） 29.2% 25.3% 

17 自分は南中学校で学力がついてきたと思う 94.9%  
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しい学校生活を送れている』（97.1％）・『授業に進んで取り組んでいる』（97.1％）・『あいさつ

をしている』（97.1％）・『部活動に積極的に参加している』（96.9％）が、特に満足度が高く、９

5％以上の満足度を示しています。保護者の方からも、5項目で 90％以上の満足度を示す評価を

得ることができました。これからも、さらに満足度を高めるように取組を進めていきたいと思います。 

また、課題となっている項目は、前年度に引き続き『家庭学習の時間』（生徒 63.8％、保護者

56.1％）、『学校 HPの閲覧』（生徒 29.2％、保護者 25.3％）の２つの項目が挙げられます。 

『家庭学習の時間』については、家庭での学習時間の目標を、学年×10 分（中学生は、7 年×

10、8年×10、9年×10と計算します）と設定し、その時間を確保できるように、各教科からの課題

とともに、生徒自ら課題を設定して取り組むことにより、家庭での学習習慣が身につくようにしてい

ます。この取組が定着してきているのか、生徒の数値の変化を見ると、57.0％（R2）→63％（Ｒ３）

→63％（Ｒ4）→63.8％（R5）と、少しずつではありますがポイントが上昇しています。今後も、さら

なる改善策を検討するとともに、ご家庭と連携しながら取組を進めていきたいと考えます。保護者

の皆様のご協力をお願いいたします。 

『学校HPの閲覧』については、さらに更新回数を増やし、週 1回程度の更新をしておりますが、

今後も HPの充実にむけて努力していきたいと思います。 

また、お気づきのことなど、ご意見を頂きありがとうございます。 

 エアコンの使用についてですが、教室の気温２８℃以上が一つの目安となりますが、当日の天候

や生徒の体調等を考慮して早めの使用に努めています。集中管理システムにより、早朝に一斉に

エアコンを始動し、移動教室の時も継続して運転するなど、生徒の体調管理に配慮しております。

しかし、感染症対策として、窓を少し開けておくなどの常時換気を行っているため、エアコンの利き

がよくない状態になっている場合があります。今後も引き続き、教室の気温管理に努めていきたい

と考えています。 

 施設面についてですが、夏休みより 2 月末までの予定で体育館の改修工事を行っています。電

灯をすべて LED にするなど、体育館内の設備はすべて新しいものになります。トイレについても全

面的な改修が行われ、多目的トイレの設置も行います。しばらくご不便をおかけしますが、ご協力を

お願いいたします。また、校舎のトイレについても、夏休み中に改修を行い、すべてのトイレが洋式化

され、多目的トイレも設置されました。多くのみなさんに使ってもらいやすくなったのではないかと思

います。 

 学校からの連絡についてですが、適切な時期に生徒を通して文書を配布するように心がけると同

時に、必要に応じて「絆ネット」での送信を行っています。保護者の皆様にも、お子様に文書配布に

ついて確認いただくとともに、「絆ネット」の確認をお願いいたします。また、学校運営についてお気

づきの点がありましたら、担任等を通してお伝えいただけたらと思います。 

保護者の皆様からいただきましたご意見や、生徒アンケートは、教職員の研修や今後の学校運

営に役立たせていただきます。また、２回目のアンケートは１月頃を予定しています。ご協力をよろし

くお願いします。 
 

 
 
7月 8日から始まった伊賀地区大会では、どの部も日頃の練習の成果を発揮し、懸命に取り組

む姿が見られました。どの会場でもたくさんの保護者の皆様に応援いただき、大変ありがたく思っ

ています。また、生徒の送迎などにご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、多くの部

が県大会へと参加することができました。 

 夏休み中からは、多くの部で 1・2年生主体のチームとなり、来年の大会に向けて新たな取り組み

が始まっています。今後とも、応援ならびにご協力をいただきますようお願いいたします。 


